



Création d'un autel pour la fête du jour des morts au Mexique: Classes de 5ème A, B C et D

publié le 01/12/2022 - mis à jour le 02/12/2022

Dia de muertos

Les élèves hispanistes de 5ème ont créé un autel pour commémorer la fête du jour des morts au Mexique. Les mexicains célèbrent "el dia de los muertos" le 2 novembre.

Les habitants décorent les rues, les maisons, les cimetières et les tombes des fleurs de "cempasúchil" oranges car les mexicains de l'époque préhispanique pensaient que seule cette couleur pouvait être vue par les morts. C'est une journée de fête et de joie mélangées à la tristesse pour la perte de leurs êtres chers. Ils veulent leur rendre hommage en créant des autels car ils sont persuadés que ce jour là, le 2 novembre, leurs défunts viennent leur rendre visite et c'est pour cela qu'ils déposent de la nourriture, des boissons et des objets préférés par les défunts de leur vivant.

Sur notre hôtel, nous avons voulu rendre hommage à la célèbre peintre mexicaine Frida Kalho, c'est pour cela qu'il y a une palette de peinture et de la nourriture typiquement mexicaine, "la papa", "el chili" et "la lima". Tous les élèves ont colorié avec soin des masques et créé des fleurs de cempasúchil pour décorer l'autel. Ils se sont montrés très enthousiastes sur l'activité et ils ont mieux compris la signification et le symbolique de ce jour au Mexique.

Bravo aux élèves ! Enfin, une légende dit que les aliments déposés sur l'autel n'ont plus de goût le lendemain du jour des morts ...

Mme Sanchez.

Portfolio

